

STUDENT VOICE



Shizuki OSHIRO

SYDNEY, 2021



シドニー渡航夢見て仕事を退職し、2019年に念願のワーキングホリデーを実現する事ができました!大学生の頃の留学経験を生かし、渡航してすぐに現地での仕事を得ることが出来たのですが、ネイティブの人とのコミュニケーションは簡単なものではなく、このままワーキングホリデーで滞在していても、英語力が乏しいままでは得られる経験も限られてくると考え、セカンドビザを取らずにそのまま学生ビザに切り替え英語学習に専念することに!

2020年月上旬からコロナの影響でかなり語学学校にも支障がでていた中で、留学エージェントさんにGreenwich English Collegeをオススメされました!評判の高い学校に加えて、コロナで授業料が安くなっているという事で入学を決意!

一般英語のUpper-intermediateからスタートし、授業と仕事を両立していたのですが、やはり英語学習が楽しく、コロナ禍でも質の高い授業を受けれたので、英語に集中する為に仕事を退職し、ケンブリッジコースへ!

現在はCAEというコースを受講して公式のテストに向けて日々奮闘中です!難しく分からないことがほとんどですが、英語学習がとても楽しく自分の判断は間違っていなかった!と充実した毎日です!!この学校で勉強するのも残りわずかとなってきましたが、最後まで悔いなく頑張ります!!